

Viele Pokale und Medaillen für die Taekwondo Abteilung des SVGO

Mit vollem Erfolg wieder dabei. Seit nun knapp zwei Jahren, durch Corona verschuldet, konnte die Taekwondo Abteilung des SV Gründelhardt-Oberspeltach nicht mehr an Turnieren teilnehmen. Durch die harte Kontaktsport-Corona-Regel waren die Trainingseinheiten sehr eingeschränkt. Das ließ aber die Teilnehmer des SVGO am 19. März auf dem MAA Turnier in Wertheim völlig kalt. Von den über 800 gestarteten Teilnehmern aller Altersklassen, waren vom SVGO, 22, in der Wettkampfkategorie Formenlauf (Poomsae/Kata/Hyeong) am Start. Unter den noch anstehenden strengen Corona Regeln wurde das Turnier durchgeführt.

Als die Sportler nach der Anmeldung die Halle betraten, waren alle heiß auf Erfolg. Die Pokale und Medaillen waren schon präsent. Das spornte natürlich alle Sportler bei diesem Anblick an. Nach der Kampfplächeneinteilung, durch Alter und Gürtelgrad (Gürtelfarben), begann um 10:30Uhr der Wettkampf. Die Aufregung war spürbar und die Ungewissheit stieg. Jeder hatte Angst auf der Kampffläche zu scheitern. Aber eine gute Turniervorbereitung durch Trainer Hermann Dilger war für viele vom SVGO unterstützend und so konnten sich viele behaupten.



Nach jeder Gruppen-Runde wurden die Pokale und Medaillen überreicht, dadurch wurde die Anspannung der Teilnehmer etwas entschärft. Dann war auch die Möglichkeit, entspannt und in Ruhe andere Teilnehmer zu beobachten und die Eigenen anzufeuern. Am Ende war der Jubel groß, als alle Teilnehmer vom SVGO einen Pokal oder Medaille in den Händen hielt. Die Augen glänzten und Tränen flossen, bei den Taekwondo Sportlern des SVGO.

Platzierung:

Platz 1: Valerie Fischer, Lea Heidler, Max Schilder, Max Siegle, Johanna Wackler

Platz 2: Lena und Jule Häberlin, Tim Mayer, Alexandra Opferkuch, Ralph Schurr, Jonas Weinschenk

Platz 3: Jonas Gross, Vicko Puhalovic, Eleanor Schilder, Sophie van Os

Platz 4: Ben Bögel, Amelie Holl, Lea Horvath, Isabella Kurr, Cathrine Mack, Aaron Wackler

Platz 5: Tyler Schilder

Wieder einmal ein toller Erfolg, nach einer so langen Wettkampfpause. Der nächste Wettkampf ist schon geplant. Es geht am 30. April auf die Württembergische Meisterschaft. Wir wünschen den Taekwondo Sportlern des SVGO weiterhin viel Erfolg.